

就任にあたって 「希望」 の希望

初めまして。大済義明と申します。

このたび御縁をいただきまして、NPO 法人「希望」の事務局長に就任をさせていただきました。一日も早く利用者のメンバーの皆さんをはじめ、ご家族や法人の会員、職員の方々と仲良くなつて仕事にも慣れて参りたいと考えております。宜しくご指導くださいますようお願い申し上げます。私は、地方公務員の仕事を 40 年経験して参りました。福祉の分野でも仕事をした経験もありましたがこの際心機一転初心に返つて、いわば福祉の原点にたつて「希望」の事業に従事して参りたいと存じます。私にとって福祉の原点とは、障がい者の権利をしっかりと擁護する事です。今日の社会においても、謂われなき誤解と偏見による、障がい者への人権侵害は残念なことですが、存在すると考えます。憲法と障害者基本法の理念を、社会に根づかせていくことがノーマライゼーションの理念でもあります。「希望」から「どんぐり工房」からこれを発信して行ければ良いと、これが福祉の原点に返つての実践だと思っています。

「希望」には文字どおり大きな希望があります。事業体としての飛躍です。いわゆる「B型」移行は長期的な展望とは言いながら、同時に早期の対応も必要です。会員の皆さん・理事の皆さんと十分な意思疎通のもとに、関係機関への働き掛けや環境整備に取り組んで参りたいと思います。

と、元気のよいスローガンを掲げましたが、今まで御家族の皆さんが汗をながし、辛酸を嘗めてここまで培つて来られた、「希望」の実践と伝統を守つてゆくことは、もっともっと大事な事だらうと考えております。行き過ぎ、力不足は皆さんでご叱正下さいますようお願い致します。

一生懸命頑張ります。重ねて御指導をお願い申しあげまして、御挨拶といたします。

交流会が開催されました。終始和やかに「ありがとう」で。

師走の風が吹き始めた、12月1日 正会員、賛助会員、ボランティア、職員の方々など 日ごろ「希望」の活動にご協力を戴いている皆さまの親睦をはかるための、交流会が開催されました。

ご多用の折にも拘わらず 20 名を超える方がたがご出席下さいまして盛会でした。
久しぶりにお会いする人同士が「やあ、やあ」と挨拶をしあう光景はいつも通り、新たに採用された職員の紹介を兼ねてこの間の「希望」の活動の状況が理事長から報告されました。
懇親の席では、施設長の司会で、「どんぐり」でのミーティングに倣つて、ありがとうをテーマにして一人ずつが発言しました。「年齢を重ねても自分の足で歩ける事にありがとう」「子どものおかげで「希望」の人達と知り合えてありがとう」等など会員ならではの「ありがとう」が語られました。
これからもしっかりと「希望」を支えて行きましょうと誓い合つた交流会でした。

交流会の会計のご報告

ご参加者数 24名 会費 24000円

お弁当 飲み物など 25794円

不足分 1794円 「希望」会計より補充

「希望」活動状況 今後の予定

職員の採用について

懸案でありました、職員の採用が12月1日付で決まりました。

採用職員は下記の通りです

NPO法人「希望」 事務局長 大渕 義明
どんぐり工房 施設長補佐 丸山 和久

丸山和久自己紹介 「私は、横浜市の障害者施設で約20年仕事をしておりました。この度、どんぐり工房で働くかせて頂くことになりました、張り切っております。宜しくお願い致します。」

賛助会員団体加入

(有) アウル葬祭事業部 オフィスK&M 取締役 山口 公子様
(ありがとうございます。)

千葉県精神障がい者地域活動支援事業所協議会主催研修会

12月10日（月） 千葉市民会館

田中 大渕 丸山が参加しました。地域活動支援センターから就労継続支援B型事業所への移行の経験を先行施設から学び、大変参考になりました。

理事会

定例 10月4日（木） 出席者8

「希望」入会者1名 賛助会員1名 施設長募集の件 他

定例 11月1日（木） 出席者8

交流会の開催について 職員の退職の伴う勤務変更について
小型家電が社協まつりで集まった。 冬季休業について 他

定例 12月13日（木） 出席者8

新規採用者の紹介 交流会の反省 研修会の報告 他

どんぐり工房活動状況

利用状況

9月の述べ利用者は178名 10月は198名 11月は241名でした。
現在提供しているプログラムの中で今回はサロンについてご紹介します。

サロンは、季節に合わせたお楽しみの集いです。
一月は初釜、二月は豆まき、四月にはお花見、九月にはお月見だんご、と言うように。
集いでは、ゲームをしたりDVDを鑑賞したり、ワイワイと大騒ぎ。「どんぐり」のメンバーはとても楽しみにしています。よろしかったら、一度ご参加ください。

編集後記 宣伝カーからの候補者の名前を叫ぶ声が、師走の慌しさに先行して、いつもの歳末より一層にぎやかです。風邪をひかないで穏やかに新春を迎えて下さい。（y・o）